

うたたねクラシック

～ふかわりょう・遠藤真理とゆかいな仲間たち～
2021年11月13日(土)
入場者数:254名
アンケート集計結果(152枚)

【回答者について】

<地区別>	回答数	構成比
倉敷市	71	46.7%
岡山市	36	23.7%
岡山県県南地域	30	19.7%
岡山県県北地域	8	5.3%
岡山県外	7	4.6%
無回答	0	0.0%
計	152	100.0%

<性別>	回答数	構成比
男	41	27.0%
女	86	56.6%
無回答	25	16.4%
計	152	100.0%

<年代別>	回答数	構成比
10才未満	8	5.3%
10代	13	8.6%
20代	1	0.7%
30代	5	3.3%
40代	19	12.5%
50代	30	19.7%
60代	39	25.7%
70代	26	17.1%
80才以上	11	7.2%
無回答	0	0.0%
計	152	100.0%

【この公演をどこで知りましたか？】

<情報源>	回答数	構成比	
アルスクラシク情報誌・売出情報	10	6.6%	
公演会場HP催し物案内	4	2.6%	
知人・クチコミ	30	19.7%	
雑誌・情報誌	4	2.6%	広報クラシク
新聞	46	30.3%	山陽新聞
ポスター・チラシ	18	11.8%	文化施設、支所、学校、職場、チケットセンターなど
テレビ・ラジオ	13	8.6%	CM、RSKラジオなど
インターネット	10	6.6%	遠藤真理 公演情報、Tikiナビ、チケットぴあ、ローソンチケット
SNS(Twitter・Facebook等)	4	2.6%	Facebook
その他	10	6.6%	福利厚生、家族など
無回答	3	2.0%	
計	152	100.0%	

【本日の公演はいかがでしたか？】

<評価>	回答数	構成比
とても良かった	95	62.5%
良かった	18	11.8%
あまり良くなかった	1	0.7%
良くなかった	0	0.0%
無回答	38	25.0%
計	152	100.0%

【感想】

●楽しいコンサートありがとうございました。

コロナで生の音楽に接することが減り、淋しく思っていたのですが、このような演奏会があり、とてもうれしく思いました。クラシックのコンサートも今後楽しみにしています。
(50代・女性)

●とても楽しい演奏会、ありがとうございました！！

出演者の方々、選曲、編曲、トーク、構成、どれもすばらしく演奏だけでなく、このようなトークをまじえたプログラム、血の通ったあたたかい会で心を幸せにしてくれる音楽の力を感じました。このような音楽会がどんどん増えることを期待します！

(60代・女性)

●2年ぶりの生コンサートです。きまクラからのお二人のファンで、お会いでき、生音と生声きけてうれしく思います。音楽はいいですね。フルート、ピアノ、人の声の音色の響きにいやされました。マービーもよみがえってうれしいです。
(60代・女性)